Les amis de Laer à la recherche de forces vives

Le Républicain Lorrain - 31 mai 2024 à 18:57 - Temps de lecture : 1 min



Le 19 août 2023, les premiers magistrats des deux communes ont immortalisé le vingtième anniversaire du jumelage par l'inauguration d'un monument.

L'association Les Amis de Laer, présidée par Michel Leube, vient de tenir son assemblée générale. Ses objectifs sont de développer avec cette ville allemande des relations privilégiées et des échanges d'ordre culturel, social, économique, touristique, sportif.

Pierre Tacconi, maire de Guénange, a rappelé les manifestations du mois d'août qui ont marqué le vingtième anniversaire du jumelage avec la pose d'un monument commémoratif au sein du quartier des écoles.

« Le jumelage a besoin de vous »

Les différents rapports concernant l'année 2023 ont été approuvés à l'unanimité. Il ne s'agissait pas simplement d'appliquer l'obligation de respecter les statuts mais bien d'affirmer et de transcrire la qualité des actions menées dans le cadre de l'anniversaire de l'amitié franco-allemande. De ces actions, menées en partenariat avec la ville de Guénange, il ressort notamment le camp de jeunes de l'été dernier à Vigy, un bel échange entre jeunes Guénangeois et Laerois.

Dominique Carré, vice-président, s'est toutefois alarmé : « sans nouveaux bénévoles, l'association court à sa perte. C'est pourquoi, dans le rapport d'orientation 2024, il est écrit que l'action prioritaire sera de définir comment se rencontrer, nous les Guénangeois, si l'on veut découvrir les Lareois, et ainsi faire vivre un jumelage qui a besoin de vous. »